



# 波紋

創刊 1985年(昭和60年)

2022年11月  
No. 449号

第68回

## 名古屋まつり

～甲冑試着体験・エディオンス屋広場～



10月15・16日の2日間、3年振りの開催となった名古屋まつりに、森松も甲冑試着体験ブースで参加させていただきました。天候にも恵まれ2日間で合計163名の方に試着体験をしていただきました。お越しいただいた皆様、ありがとうございました！

### 嬉しい瞬間

森 直樹（代表取締役社長）



10月15日、16日と名古屋まつりにて甲冑試着体験ブースを出店。10月中旬というのに30℃近い気温と、晴天で強い日差しの中二日間でおよそ170名の方々に試着体験させていただきました。お客さんの大半が小さいお子様ということで、最初は甲冑を着させられていく過程で不安げな顔でも、着付け後に鏡を見た瞬間の驚きや嬉しさの表情と、またご家族の方の喜んでる反応を目の当たりにするとこちらも非常に嬉しい気持ちになります。その反応が直接感じられる、その喜びの瞬間を共有できるというのは、素晴らしいことだと思います。我々の仕事においても、お客様にとって良い提案が出来る、そしてそれが形になった時はお客様のみならず自分自身嬉しいものですし、お客様よりの感謝の気持ちが、目に見えるような形で届くことがあればさらに励みになります。感謝の気持ちを伝えることは単に礼儀だけではなく、それが受け取った側にとっても大きな励みとなり、また伝える側は率直に受けた行いに対する感謝の表われです。仕事だけではなく、一個人としても感謝を伝えること、また感謝の言葉を受け取れるようなことが出来るような人で在りたいと思います。そのためには、どれだけ相手の立場に立って考え、行動したか、です。日々、目の前のことに対して真摯に向き合っていきます。

## 引っ越し

吉岡 孝記（営業部）



8月に20年住んだ住まいを引っ越しました。理由としては物が増えすぎて手狭になり自分の部屋も欲しいという子供の要望もあり決意。いろいろ物件を見ましたが、駅にも近く便利がいいところがあり色々検討した結果決めましたが、これからが大変でした。いろんな書類の取り寄せ、住所変更、車庫証明等々、引っ越し屋の手配、解約や新規加入、必要な物の購入等、平日に家にいない私や娘の分、妻には大変負担をかけました。3kgほどやせたようでした。良かったのか悪かったのかわかりませんが。また、不動産屋の不手際があり、駐車場の確保を頼んでいたのですが、担当者が忘れており、こちらで急遽探しました。何とか見つかりましたが、3分程度歩かないといけません。雨の日や、荷物が多いときは大変です。ただ、一番の誤算は部屋を見学した際は、荷物もない為非常に広く感じ、これならたくさん物が置けると思っていたのですが、いろいろタンスの位置とか測っていると今住んでいる家とほぼ変わらないことが判明。これは大変となり、地獄の断捨離が始まりました。大きいもの、タンスや家具類から机、椅子、コタツ、古いエアコン、服から靴、食器までさあどうするか、決めるのに結構もめました。言うに及ばず、捨てるとお金がかかりますので、土日はリサイクルショップ巡りです。いろんなところへ荷物を運びました。買ったときは高くても売るときは二束三文。ただ、意外と値段が付いたものもあり、勉強になりました。捨てるのに悩んだものもたくさんありましたが、本当に必要なのかどうか家族で相談して決めました。最終的に運べないものは回収業者に頼みましたがトラック2台になりました。もう引っ越しすることはないと思いますが、最近本当に必要な物か、長く使えるものかどうか、考えてから物を買うようにしています。衝動買いは減りました。古くなった電化製品など、まだ使えるが、最近のもの比べると性能が落ちており、買い換えたいとの意見もありましたが、私が却下しました。人が作ってくれたものを大事に長く使うことを考えるように少しはなったかな？もったいない。

## のんびりツーリング

安井 浩二（企画営業部）



秋空の下、気候も良く久しぶりにオートバイ（ホンダGB250）で出かけました。目的地は「ごんの秋まつり」場所は童話ごんぎつねの作者である新美南吉記念館周辺の半田市の矢勝川堤。9月末から10月初旬まで川沿い約1.5kmに彼岸花が300万本咲き誇っており、機会があれば一度、見てみたいと思っていました。この時期、彼岸花が咲いているのは見かけますが、ここは別格でした。延々と見渡す限り真っ赤な彼岸花。まさに赤いじゅうたんが敷き詰められた光景で圧巻でした。川堤を歩き十分満喫し、せっかく半田まで来たので矢勝川を後に武豊から師崎経由で知多半島を一周することにしました。ちょうど一年前にクロスバイクで走りましたが、自転車とはまた違った体験で潮風が心地よかったです。野間灯台、常滑経由でのんびりツーリングを楽しみました。振り返ればこのバイクは20年程前に中古を10万円で購入。その後、古くなったパーツをヤフオクなどで購入し取り換えながら乗っていますが、ちょっと故障すると大変です。古いバイクは対応しないお店が大半です。2りんかん（パーツショップ）ではタイヤ交換すらしてくれませんでした。そんな中、数年前から、お世話になっている個人経営のバイクショップがあります。いつも忙しく、今年もタイヤ交換、リアブレーキの修理でしたが1ヶ月ほど預けばなし。使用頻度は少ないので気になりません。その分、きっちりメンテナンスしてくれるのでとても助かっています。バイクも古く少しずつガタがきておりますが、私も年齢的に以前と比べて反射神経が少し鈍くなったことを感じます。いつまで乗り続けるのかわかりませんが、この先も安全運転で時折、風を感じたいと思ったときにのんびりツーリングを楽しみたいと思っております。



## マイナンバーカード

大和田 夕美（営業部）



現在使われている健康保険証を2024年の秋に廃止し、マイナンバーカードへ一体化した形に切り替えると発表されました。マイナンバーカードお持ちですか？私は昨年申請しました。今まで申請しなかった理由は、面倒なので、申請しませんでした。マイナンバーカードの交付通知書が届いたのをきっかけに、申請してみることにしました。申請方法はオンライン申請で申請しました。交付申請書のQRコードを読み取り⇒メールアドレス登録⇒通知される申請者専用WEBサイトにアクセス⇒スマホで顔写真登録⇒生年月日等確認入力後、送信⇒申請完了。簡単に申請する事ができました。こんなに簡単で大丈夫？と思うくらいでした。一ヶ月くらいしてから家に交付通知書（ハガキ）が届きました。交付通知書を持って役所に行けば、マイナンバーカードを受け取ることができます。ただ受け取りがちょっと面倒ではありました。区役所に引き取りに行かなくてはいけないのですが、通常は、平日の引き取りになります。それ以外ですと、月一回の日曜窓口で受け取りに行く事になります。どちらにしようか迷いましたが、日曜窓口はたぶん混んでいると思いましたので、コロナ過の中、混雑した場所を避ける為、仕事をお休みして、平日に行ってきました。マイナンバーカードのメリットとしては、個人番号を証明できる・1枚で本人確認ができる・コンビニで住民票の写しなどの公的な証明書を取得できる・健康保険証として利用できる。残念ながら、まだメリットだと思えることはありませんが、マイナポイントを申請すればポイントがもらえるようです。マイナンバーカード新規取得者等：最大5,000円分・健康保険証としての利用申込みを行ったかた：7,500円分・公金受取口座の登録を行ったかた：7,500円分、合計で20,000円分です。家族が多い方ほど、凄い金額になりますね。マイナポイント付与対象となるマイナンバーカードの申請期限も12月末まで延長されました。ご興味のある方は一度ご確認ください。

## コンビニの進化

則武 恵秀（特販部）



ここ1年ぐらい節約やダイエットのためにコンビニへ行くことが減りました。ある時コンビニに行く機会があり、商品を店員さんに渡してお会計をしようと思ったら通路側のレジに手を向けて「こちらどうぞ」と言われたのです。最初訳が分からずよく見るとお金の投入口があり、いつの間になんか進化していたんだらうと驚きました。知らないうちにコンビニも進化しているんだなと思いながら家に帰りました。調べてみるとセミセルフレジは2020年9月からセブンイレブンは導入しており、世の中の的にはここ最近のことではないことを知り恥ずかしかったです。また、別の日に朝・昼と何も食べていなくローソンに行く機会がありました。ホットスナックが久しぶりに食べたくなり店員さんに注文すると前回と同じでホットスナックコーナーに手を向けて「お客様の方でお取りください」と言われたのです。またまたよく見るとホットスナックコーナーの板の手前に取手があり、そこを引くと商品が前に出てきて取れるような仕組みになっていました。こちらも調べてみましたが2019年9月以降の新店から導入しており、名前はプライドフーズセルフ



販売仕器だそうです。あまり行っていないこともありますがここまで進化していることに驚きました。背景にはコロナによる対面の接触を減らすこと、従業員の確保が難しくなったことによりセルフ化が進んでいるとのことだそうです。知らぬ間に世の中が変わっていていることを肌で感じました。

